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El Eldense ha disputado un partido muy intenso ante el
Elche en el que ha acabado sumando un punto después
de que el  equipo ilicitano igualara el  marcador en la
segunda mitad del  mismo.  A  pesar  de  ello  Fernando
Estévez ha destacado que "hemos completado un gran
partido  del  cual  tenemos que estar  orgullosos  porque
hemos  competido  para  que  el  resultado  fuera  como
mínimo el que ha sido". 

El míster ha calificado al Elche como un equipo de un
"nivel futbolístico grande, pero aún así hemos competido
de  tú  a  tú,  y  aunque  ellos  han  tenido  más  posesión

nosotros, hemos estado más en su campo". 

Estévez ha explicado que el Deportivo solo ha tenido un
momento crítico durante el encuentro, que ha sido "con el
gol de ellos, pero una vez hemos superado esos minutos
los  últimos  instantes  de  partido  han  sido  de  dominio
nuestro". Así mismo, el míster ha destacado el mérito del
Eldense  en  este  encuentro  porque  "hace  un  año
estábamos en Primera RFEF y hoy hemos jugado de una
forma que como mínimo merecíamos este resultado". 

Fernando Estévez: “Hemos competido a un nivel en
el que como mínimo merecíamos este resultado”
15/10/2023

Fernando Estévez se ha mostrado contento por el juego de su equipo | Nando Verdú.
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Toni Abad ha comparecido en zona mixta | Nando Verdú.

En zona mixta tras el encuentro han comparecido Joel
Jorquera y Toni Abad. Ambos han destacado el trabajo
del equipo ante un gran rival como el Elche, pero se han
quedado "con un sabor amargo por cómo se ha dado el
partido,  pero  sin  duda  ha  sido  un  encuentro  muy
competitivo y podía haberse inclinado por cualquier lado.
Hemos hecho un punto, que sigue sumando, y ahora a
pensar en la semana que viene" ha destacado Abad. 

Por  su  parte,  el  entrenador  del  Elche,  Beccacece,  ha
puesto en duda el gol que le eliminaron a Nico Castro

por  fuera  de  juego  de  Fidel  ya  que  este  último  "no
intercede en la jugada así  que no sé qué interpretan.
Sabíamos que este iba a ser un escenario complicado con
un equipo que sabe muy bien a lo que juega". 

Beccaecece ha explicado la complejidad con la que se ha
encontrado el Elche en el Nuevo Pepico Amat | Nando Verdú.

Así mismo, tanto Estévez como Beccaecece han puesto en
valor a sus respectivas aficiones por el respeto mutuo que
han demostrado, y por su forma de animar a ambos
conjuntos. 
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